

فندق Sheraton Sharm Hotel شيراتون شرم الشيخ | بوكينج

فندق Sheraton Sharm Hotel شيراتون شرم الشيخ

فندق شيراتون شرم الشيخ صور فندق شيراتون شرم الشيخ تقرير فندق
شيراتون شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ دليل شرم الشيخ فنادق
شرم الشيخ 2014



[لحجز فندق شيراتون شرم الشيخ من خلال
موقع بوكينج او الاستفسار عن الاسعار
اضغط هنا](#)

[to book Sheraton Sharm Hotel from
booking .com PRESS HERE](#)

[لحجز الفندق من خلال موقع اجودا اضغط هنا](#)

خريطة الفندق



يقع فندق شيراتون شرم الشيخ على ساحل الباشا في شرم الشيخ ويضم
شاطئ خاص ومسبح في الهواء الطلق وسبا و 9 مطاعم. ويوفر أيضا
مركز للرحلات الاستكشافية ودروس في غوص سكوبا وبرنامج للأطفال
This resort on the Al Pasha Coast in Sharm El Sheikh has a
private beach, an outdoor pool, a spa and 9 restaurants. It

also offers an excursion centre, Scuba diving lessons and children's program.



هنا نشاهد اللوبي في الفندق



تحتوي الغرف الساحرة في منتجع فندق شيراتون شرم الشيخ ذو الـ5 نجوم على تلفزيون مع قنوات فضائية ومنطقة للجلوس مع مكتب وميني بار. وتتميز أيضاً بإطلالة على البحر الأحمر أو الحديقة الاستوائية الخاصة بالفندق.

The charming rooms at the 5-star Sheraton Sharm Hotel, Resort, Villas & Spa have satellite TV, a seating area with a desk and a minibar. They also feature views of the Red Sea or the hotel's tropical garden.



يمكن للضيوف الاستمتاع ببوفيه شهي في وايت كرويزر ، أو تناوُل المأكولات الهندية في مطعم تمرهند الهندي. ويتميز أيضاً بالأطباق المشوية الشهية في مطعم هوقوز بيتش ، الذي يطل على البحر الأحمر. وللكوكتيلات المنعشة والوجبات الخفيفة ، يمكن للضيوف زيارة أحد البارات الـ6 بالفندق .

Guests can enjoy a delicious buffet at the White Cruiser, or have Indian cuisine at the Tamarind Indian Restaurant. The Sheraton Sharm also features grilled delicacies at the Hugo's Beach Restaurant, which overlooks the Red Sea. For refreshing cocktails and light snacks, guests can visit one of the hotel's 6 bars.



يقدم أيضاً مجموعة من علاجات الوجه والجسم التي يتم إدارتها في أجواء سلمية وهادئة.

The Sharm Hotel & Spa also offers a range of body and facial treatments which are administered in a peaceful and quiet

ambience.

يبعد فندق شيراتون شرم الشيخ 4 كم عن الحياة الليلية في خليج
نعمة و 10 دقائق بالسيارة عن مطار شرم الشيخ الدولي
The hotel is 4 km from Na'ama Bay nightlife and a 10-minute
drive from Sharm El Sheikh International Airport.



[لحجز فندق شيراتون شرم الشيخ من خلال
موقع بوكينج او الاستفسار عن الاسعار
اضغط هنا](#)

[to book Sheraton Sharm Hotel from
booking .com PRESS HERE](#)

[لحجز الفندق من خلال موقع اجودا اضغط هنا](#)

لمشاهده تقارير اكثر عن مجموعه فنادق شيراتون حول العالم من خلال
الروابط التالية

[فندق شيراتون شرم الشيخ Sheraton Sharm Hotel](#)

فندق فور بوينتس شيراتون Four Points by Sheraton Langkawi
لنكاوي

فندق شيراتون لنكاوي Sheraton Langkawi Beach Resort Langkawi
بوكينج

فندق شيراتون إمبيريال كوالالمبور Sheraton Imperial Hotel